

LOS EMBAJADORES ESPAÑOLES LLAMADOS CONTINUAN EN MADRID

Los embajadores de España en la Santa Sede, República Democrática Alemana, Portugal, Noruega, Suecia, Holanda y Dinamarca, que fueron llamados para celebrar consultas en Madrid en el curso de los diez últimos días, no han regresado aún a las capitales donde están acreditados y no se espera que lo hagan de forma inminente, según se ha asegurado a Pyresa en fuentes bien informadas.

Tampoco se espera un rápido regreso a Lisboa del encargado de negocios, señor Ibáñez, único diplomático que quedaba en nuestra Embajada en dicha capital tras el regreso del embajador y todo el resto del personal.